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Horário:
14:00
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Auditório do Câmpus

Florianópolis
Link: 314ª Reunião do Colegiado do IFSC Câmpus Florianópolis

Pauta da reunião
1) Aprovação da ata da 313ª reunião;
2) Aprovação do planejamento estratégico da área de Informática,

Gestão do Conhecimento e Administração;
3) Oferta em 2023 dos cursos Introdução ao Linux (30h), Eletrônica

Básica (40h) e Robótica Básica com Arduíno (40h);
4) Alteração do PPC - FIC em Suporte Básico à Vida para FIC em

Primeiros Socorros;
5) Apreciação do Calendário Acadêmico do Câmpus Florianópolis 2023;
6) Apresentação do relatório das obras desenvolvidas no câmpus;
7) Oferta do Curso Formação Continuada em Metrologia Aplicada à

Instrumentação Meteorológica para 2023/1;
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as
boas vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:11. A reunião começou
com o quorum mínimo, 50% + 1, conforme o art. 23 do Regimento do
Colegiado.
Informes: O diretor Zízimo deu início aos informes comentando sobre a
criação da Comissão Eleitoral do Colegiado do Campus Florianópolis. Foi
encaminhado que haverá uma reunião extraordinária para apreciar o edital
elaborado pela comissão. A conselheira docente Angela Regina Kirchner se
colocou à disposição para participar da comissão. Outro informe levantado
pelo diretor Zízimo foi a proposta de apreciação de mais um ponto de pauta
que seria a apreciação do Calendário Acadêmico do Câmpus Florianópolis
2023, foi questionado sobre a validade do envio da pauta, visto que ela foi
enviada fora do prazo de envio de pautas, pois a Diretoria de Ensino do
câmpus recebeu do Proen a proposição do Calendário Acadêmico de 2023
somente no dia 20/10, e informado que não haveria problema nenhum, pois
foi acordado em reunião. Foi colocado em regime de votação e aprovado por
unanimidade a inclusão de mais um ponto de pauta.
Primeiro ponto: Aprovação da súmula da Reunião Ordinária nº. 313 do
CCF. Sem objeções à redação da súmula. Encaminhamento: Por
unanimidade foi aprovada a súmula da 313ª Reunião do CCF.
Segundo ponto: Aprovação do planejamento estratégico da área de
Informática, Gestão do Conhecimento e Administração. O diretor Zízimo
passou a palavra para o professor Egon Sewald Junior que apresentou o
ponto de pauta em questão. Logo após a apresentação, o professor Egon
abriu espaço para questionamentos dos conselheiros. O conselheiro docente
Sergio Luciano Avila, questionou sobre qual seria o ponto de pauta em

https://youtu.be/mRonxGxRCCU
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questão e disse que é louvável que a área de Informática tenha um
planejamento estratégico, mas questionou se isso é uma prática de cada
departamento tenha um planejamento estratégico que tenha que ser
aprovado pelo colegiado. O professor Egon disse que não há nada no
colegiado que diga que é necessário ter esse planejamento e que a
aprovação pelo colegiado não é obrigatória. Logo após, a conselheira
docente Angela questionou sobre o que poderia implicar nas próximas
aprovações de PPC caso o colegiado aprove o Planejamento proposto em
pauta. O conselheiro técnico administrativo Romario da Silva Araujo,
questionou sobre os outros departamentos e que antes de vir para o
colegiado, se os outros departamentos aprovaram essa inclusão de um
planejamento estratégico e que deveria ter passado pelo Conselho de
Gestão. O docente Egon respondeu que a ideia é passar pelo Colegiado
para afirmar o compromisso e disparar novas ações institucionais e ser um
exemplo para outros cursos. A diretora de Ensino Paula Borges Monteiro
solicitou a palavra para expor que trouxe para o Colegiado esse ponto de
pauta entendo que é a demonstração do resultado de um grupo de trabalho e
que não implicaria em nenhum compromisso com relação aos outros casos
citados, visto que os mesmos já possuem o seu processo estabelecido. Logo
após, o representante externo Gerson Schmitt elogiou a apresentação e
iniciativa do professor Egon e também pediu para que o colegiado possa, de
alguma forma, dar orientações e diretrizes para novas propostas, sugeriu que
passe de um ano para três anos. Além disso, ressaltou que a área técnica de
informática tem mais de seis mil vagas de emprego abertas aqui em
Florianópolis e por fim, disse que a prefeitura está com um projeto de aplicar
no ensino de primeiro grau. O conselheiro docente Pinho solicitou a palavra
para perguntar o motivo de ainda não haver um curso técnico integrado no
departamento. O professor Egon disse que, infelizmente, isso não depende
somente deles e que, fez o planejamento com aquilo que tem em mãos hoje.
Frisou que seria ótimo ter um curso técnico integrado no departamento. Logo
após o conselheiro Romario da Silva Araujo destacou que existe outras
formas de divulgação, como por exemplo, o site do câmpus. Além disso, não
há uma padronização na documentação. Logo após, a conselheira docente
Angela questionou mais uma vez o que será aprovado no colegiado. Com
isso, o diretor Zízimo propôs como deliberação a apreciação e ciência do
planejamento estratégico da área de Informática, Gestão do Conhecimento e
Administração. Encaminhamento: Por maioria foi apreciado o segundo
ponto de pauta da apreciação e ciência do planejamento estratégico da área
de Informática, Gestão do Conhecimento e Administração.
Terceiro ponto: Oferta em 2023 dos cursos Introdução ao Linux (30h),
Eletrônica Básica (40h) e Robótica Básica com Arduíno (40h). O diretor
Zízimo passou a palavra para o professor Golberi, que apresentou o ponto de
pauta em questão. Logo após a apresentação, a diretora de Ensino Paula
Borges Monteiro explicou um pouco mais sobre os cursos. Além disso, o
representante docente Sergio Luciano Avila elogiou a atitude do
Departamento em reconhecer que o antigo curso não tinha tanta procura e
propor novas direções para recompor essa demanda. Da mesma forma, o
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conselheiro Gerson elogiou o caminho adotado pelo departamento e deu
como sugestão a integração desses cursos com as empresas, bem como a
implantação de um auto diagnóstico dos alunos e ex-alunos para saber qual
o curso seria mais relevante para a comunidade, entendendo que hoje ainda
há a procura dos alunos pela instituição, mas em pouco tempo a instituição
terá que procurar o aluno. A conselheira docente Angela Regina Kirchner
parabenizou a atitude do professor Golberi em aproveitar PPCs já
disponíveis. Por fim, o professor Golberi agradeceu pelas palavras. Sem
mais questionamentos, o diretor Zízimo passou para o regime de votação por
amostragem. Encaminhamento: Por amostragem foi aprovado o ponto de
pauta da oferta em 2023 dos cursos Introdução ao Linux (30h), Eletrônica
Básica (40h) e Robótica Básica com Arduíno (40h).
Quarto ponto: Alteração do PPC - FIC em Suporte Básico à Vida para
FIC em Primeiros Socorros: O diretor Zízimo passou a palavra para a
docente Angela Regina Kirchner que apresentou o ponto de pauta,
explicando que houve uma alteração no nome, pois ele foi enviado como
Curso de Primeiros Socorros de Suporte Básico à vida, e o SEPE colocou
um termo de FIC de Socorrista, mas isso implica em uma profissão de
formação mínima de 200 horas e isso não era o caso do curso. Portanto, o
curso que queremos ofertar não é com esse propósito e sim para fazer com
todas as pessoas que fizerem o curso tenham capacitação para prestar os
primeiros socorros. A diretora de Ensino parabenizou o grupo e ressaltou a
importância de se ter um processo mais rápido para pequenas mudanças
como essa. Com isso, o diretor Zízimo passou para o regime de votação por
amostragem. Encaminhamento: Por amostragem foi aprovado por
unanimidade o ponto de pauta da Alteração do PPC - FIC em Suporte Básico
à Vida para FIC em Primeiros Socorros.
Quinto ponto: Apreciação do Calendário Acadêmico do Câmpus
Florianópolis 2023. O diretor Zízimo passou a palavra para a Diretora de
Ensino Paula Borges que apresentou o Calendário Acadêmico do Campus
com as datas de feriados, recessos, dias letivos e férias docentes. Logo após
a apresentação, foi aberto para que os conselheiros tirassem suas dúvidas.
O Diretor de Pós, Pesquisa e Extensão Rogerio Versage solicitou a palavra
para sugerir, principalmente, que nos dias da SNCT não haja atividades
letivas para que os alunos possam participar e que, nenhum professor
marcasse atividades nessas datas. Com isso, o diretor Zízimo passou para o
regime de votação por amostragem. Encaminhamento: Por amostragem foi
aprovado o ponto de pauta do Calendário Acadêmico do Câmpus
Florianópolis 2023.
Sexto ponto: Apresentação do relatório das obras desenvolvidas no
câmpus. O diretor Zízimo explicou detalhadamente sobre as obras que estão
acontecendo no câmpus. Dentre elas estão: Bloco de Pesquisa e Inovação
(Bloco N) >> em execução >> prazo para conclusão 07/03/2023; Refeitório
dos Alunos >> em execução >> prazo extrapolado >> encaminhado processo
administrativo por descumprimento de prazo >> previsão 30/11/2022;
Reforma do Setor de Saúde >> em andamento >> obra sendo conduzida
pela Manutenção do Câmpus >> prazo estimado: 15/nov/2022;
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Realimentação de Água dos Banheiros da Direção >> em processo de
compra de materiais para execução pela manutenção >> previsão para
conclusão, 30/11/2022; Cobertura do estacionamento Direção e acesso ao
Bloco C >> em processo de dispensa de licitação >> previsão para conclusão
da obra em 20/12/2022; Reforma Laboratórios de Química e Biologia no
Bloco D >> encaminhado para licitação >> aguardando processo para início
da obra > previsão para conclusão da obra em maio/2023; Reforma da
cobertura do Bloco M (casinha de madeira 2 - EAD) >> montando processo
para licitação RDC >> previsão para encaminhamento para licitação em
30/10/2022; Execução da Subestação Leste >> em montagem do processo
para licitação >> previsão para encaminhamento para licitação em
30/11/2022; Reforma para construção dos banheiros do DAE >> em
montagem do processo de licitação >> previsão para encaminhamento para
licitação em 15/12/2022; Ampliação do Bloco A >> em montagem do
processo de licitação >> previsão para encaminhamento para licitação em
20/12/2022. Com isso, o diretor Zízimo passou para o regime de votação por
amostragem. Encaminhamento: Por amostragem foi aprovado o ponto de
pauta da  Apresentação do relatório das obras desenvolvidas no câmpus
Sétimo ponto: Oferta do Curso Formação Continuada em Metrologia
Aplicada à Instrumentação Meteorológica para 2023/1. O diretor Zízimo
passou a palavra para o professor Michel Muza que explanou sobre a oferta
do curso. Logo após a apresentação, o professor Michel abriu para
perguntas. Não houveram observações apontadas pelo conselho. Com isso,
o diretor Zízimo passou para o regime de votação por amostragem.
Encaminhamento: Por amostragem foi aprovado o ponto de pauta da Oferta
do Curso Formação Continuada em Metrologia Aplicada à Instrumentação
Meteorológica para 2023/1.
Encerramento: Sem mais. O presidente agradeceu a presença de todos e
deu como encerrada  a reunião às 16h09.


